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平成２９年第２回豊山町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催年月日 平成２９年２月１７日（金） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 研修室２ 

３ 出 席 委 員 委 員 長    秋 田  勇 人 

委員長職務代理者    小 出  正 文 

委 員    後 藤  明 美 

教 育 長    西 川    徹 

４ 欠 席 委 員 委 員    青 山  美代子 

５ 説明のため
に出席した
職員 

教 育 次 長    飯 塚  泰 行 

学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 

 

日程第２ 委員長の報告 

 

日程第３ 教育長の報告 

 

日程第４ 付議案件 

議案第２号 校長等の任免について 

議案第３号 平成２８年度教育費補正予算要求について 

議案第４号 平成２９年度教育費予算要求について 

報告第１号 第９回豊山エアポートビューマラソン（豊山町体育協 

会主催）の開催について 

報告第２号 平成２９年度小中学校使用教材の届出について 

報告第３号 平成２９年度豊山町教育委員会関係年間スケジュー 

ルについて 

 

日程第５ その他 



 2 

 

委 員 長 

 
 
 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 
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開会の宣告（午前９時３０分） 

 ただいまから、平成２９年第２回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 

 

日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成２９年１

月１３日に開催いたしました平成２９年第１回豊山町教育委員会定

例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 

 （「異議なし」の声） 

 第１回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 

 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

今年はインフルエンザが猛威を振るっておりましたが、少し落ち着

いてきたようでございます。日差しは少し春めいてまいりましたが、

まだまだ寒い日が続いております。体調管理にはくれぐれもご注意く

ださい。 

一宮市では、まだいじめとは確定いたしておりませんが、生徒が自

殺するといった問題が発生いたしました。今後の経過を見守りたいと

思います。 

本日、委員会後に校長合同会議がありますが、今のところ本町では、

そういった問題の発生も無く、学校運営も順調に進んでいるように思

います。これも、ひとえに子どもたちを非常に大事にされた亡き鈴木

前町長の多大なる影響があったものと思います。各学校の校長先生を

始め、先生方、教育委員会事務局の皆様方のご尽力に対して、感謝申

し上げますとともに、亡き前町長の功績に対して敬意を表し、ご冥福

をお祈りいたします。 

本年も残り３月のみとなりましたが、中学３年生は、公立の高校受

験も控えており、また卒業式などもあります。事務局の方々には、準

備等よろしく手配いただきますようお願い申し上げます。 

以上でございます。 

  

日程第３ 教育長の報告 

次に、教育長報告をお願いします。 

１月１８日（水）に家庭教育講演会がありました。今年は岐阜県生

涯学習コーディネーターの中島良晴氏が「自分の歩幅で」というテー

マで講話とエレキギターの演奏を行いました。１月２８日（土）です

が、豊山町文化財研究会子ども広場に出席いたしました。アニメ日本

昔話の上映で、父母たちに連れられた子どもたちが、楽しい時間を過

ごしました。２月５日（日）ですが、第２１回文化フォーラムが開か

れました。今年は、「和力 春立つる音綯」と題して、日本各地の芸
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学校教育係長 
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学校教育係長 
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学校教育係長 

教 育 次 長 

委 員 長 

委 員 

 

能を、横笛、津軽三味線、獅子舞などで演奏されました。２月６日で

すが、町内校長会議が行われました。２月７日（火）は、第２回適応

指導教室懇談会がありました。今年度の活動報告がありました。その

後、出席者から助言と激励の言葉がありました。２月１１日（土）、

豊山町社会教育センターにて名古屋空港ロータリークラブより、新一

年生に配布される防犯ブザーの贈呈式がありました。その後、豊山グ

ランドでは３小学校のサッカー部にユニフォームの贈呈式がありま

した。その後、サッカー教室が行われ、講師に名古屋グランパスエイ

トのコーチを招き、小学校のサッカー部員約１００人が参加し、指導

を受けました。２月１４日（火）、豊山町いじめ不登校対策委員会が

ありました。 

以上でございます。 

 

日程第４  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。 

「議案第２号」は人事に関する案件ですので、後ほど秘密会で審議

することでご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声） 

それでは、議案第２号は、後ほど非公開で審議いたします。 

続いて、「議案第３号 平成２７年度教育費補正予算要求について」

事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第３号 

議案第３号について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

電気会社の契約変更により下がったということですが、来年度予

算には、こういった予定は入っているのですか。 

来年度予算に関しましては、今年度の実績を基礎として計上して

おりますので、反映しています。 

そうすると、また減額が発生するのですか。 

今の契約会社であれば、本年度の減った実績を元に、来年度予算

を計上しておりますので、今回の様な減額は発生しないと思います。 

他によろしいでしょうか。 

（発言なし） 

ご意見もないようですので、議案第３号について原案どおり可決

してよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第３号は原案どおり可決されました。 

続きまして、「議案第４号 平成２９年度教育費予算要求について」

事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第４号 

 

議案第４号について、何かご意見、ご質問ございますか。 

歳入の方で先ほど説明がありましたけれども、教育費国庫補助金

は町の方から申請をされるんですか。申請をすれば、基本的には通
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るということでよろしいですか。 

通るかどうかは、例年では４月下旬から５月初旬に、内定の通知

が来ます。そこで、補助金が付くのか付かないのか通知が来ます。 

それ以前に案件について、色々申請されているんですか。 

前年度中に調査が行われますので、６月、８月、１２月、２月調

査が通常行われますが、年度により回数が少なくなる場合もござい

ますが、その調査の中で、工事の内容を記した建築計画を県に提出

いたしますので、それに基づき、国が審査を行い補助金をつけるか

どうかという通知を、まずは内定という通知で４月の終わりごろに

されます。 

金額的に、毎年市町村にこれぐらいの額というのはあるのですか。

それとも、案件により緊急度とか優先度といったものを判断して貰

って、金額と案件の緊急度ということで決まるわけですか。 

委員のおっしゃるとおりで、優先される事業についての通知は来

ております。その中でトイレの改修工事につきましては、優先順位

は最後になっております。 

基本的には国に対して県が要望を挙げます。要綱がありまして事

業によって補助率が変わります。基本的には年４回、国に対して予

定している事業を要望として出します。しかし、国も予算枠があり

まして、特に東日本大震災の関係がまだ優先されておりますので、

補助金が付くかどうかは、かなり厳しい状況にあります。今回のト

イレ改修につきましては、優先順位が低く、補助が付くかは厳しい

状況であります。 

今年度の豊山中学校体育館の工事も一時つかなかったのでは。 

はい、４月の段階では付きませんでした。 

熊本地震の関係がまだある。 

新栄小学校の太陽光発電工事は平成２３年度ですが、東日本大震

災の関係で付きませんでした。翌年度は付きました。 

歳出ですが、学校施設整備事業で、色々挙がっていますけど、こ

れは、今最低限やらなければいけない工事ですか。この他にも何か

案件があるということでしょうか。 

大規模な改修計画を進めていく話が出ている中で、大規模な工事

をすると、手戻りとなる可能性もありますので、本当に必要な工事

以外はやらない方向にはなっていますが、ここに挙がっている工事

は必要最低限、老朽化により修繕的な意味合いが強い工事となって

います。 

事後補修の面が強いようですが。 

ほとんど、経年劣化ですので、志水小の空調機は新設ですので違

いますが、他の工事は修繕の意味合いが強い工事となっております。 

予算要求の際に、学校に改善したい要望を聞いています。要望の

高い順位から基本的には挙げております。各学校の施設もかなり古

くなっていまして、全て触れない部分もあり、大がかりな工事とな

る部分もあります。そういったことを考えながら、確実に無駄にな
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らないような部分と、最低やらなければならない部分を加味しなが

ら挙げています。 

あと、全般ですが、２９年度予算で事務局として、額の大小は除

いて、分野とか重点事項はありますか。 

施設整備に重点を置いた予算となっております。 

最近、格差問題が言われている中で、貧困家庭に対する補助予算

はありますか。 

１５ページの「児童生徒援助事業」で、経済的な理由で就学が難

しい家庭に対して補助を行っています。 

他によろしいでしょうか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案第４号について原案どおり可決してよろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第４号は原案どおり可決されました。 

続きまして、報告に入ります。「報告第１号 第９回豊山エアポー

トビューマラソン（豊山町体育協会主催）の開催について」事務局か

ら説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第２号 平成２９年度小中学

校使用教材の届出について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第３号 平成２９年度豊山町

教育委員会関係年間スケジュールについて」、事務局の説明を求めま

す。 

―説明― 報告第３号 

報告第３号について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で報告事項を終わります。 

 

日程第５ その他 

次に、その他に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

 ご発言もないようですので、公開の会議による会議を終了します。 

 関係者以外は退室してください。 

（関係者以外退室） 
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委 員 長 

 

 これより秘密会を開会します。 

（秘密会開会   午前１０時１１分） 

― 秘密会 ― 

（秘密会閉会   午前１０時１７分） 

 

閉会の宣告（午前１０時１８分） 

他にご発言もないようですので、以上で平成２９年第２回豊山町教

育委員会定例会を閉会します。 

 


